

Sube dólar a \$14.10 a la venta (Reforma 22/11/11)

Sube dólar a \$14.10 a la venta (Reforma 22/11/11) El dólar cerró el viernes en 13.85 pesos a la venta en ventanillas bancarias. Foto: Archivo En BBVA Bancomer, la moneda estadounidense se vende en 14.06 pesos Última actualización: 10:37 hrs. Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 noviembre 2011).- El contagio de la crisis de la deuda a más naciones de Europa, la ausencia de avances en las negociaciones de presupuesto en Estados Unidos y el ajuste a la baja en el crecimiento del gigante de América del Norte meten ruido a los mercados financieros y el tipo de cambio se deprecia con fuerza. Con fluctuaciones derivadas del nerviosismo que se respira en los pasillos financieros del mundo, la moneda mexicana retrocede 25 centavos ante el dólar de la Unión Americana. Con base en información de Banamex, se tiene que el billete estadounidense se ofrece en 14.10 unidades y se recibe en 13.60 pesos, en operaciones de menudeo. Para el caso de las negociaciones en BBVA Bancomer, el tipo de cambio opera a la compra en 13.67 y a la venta en 14.06, es decir, 27 centavos más que la sesión anterior. Según Consultoría Internacional Banco de la terminal aérea de la capital del País, la divisa americana se adquiere en 13.25 y se ofrece en 14.08, lo que implica tres centavos por arriba de su cotización ayer. Los elementos que inciden en los mercados tienen que ver con los problemas de finanzas públicas en Estados Unidos, donde el panel bipartidista fracasó en lograr acuerdos para reducir el déficit fiscal e instrumentar nuevas medidas impositivas, así como en la propagación de la crisis de la deuda a más países europeos y otros fuera de ese continente. Además, el reporte del Producto Interno Bruto de EU para el tercer trimestre fue revisado a la baja a 2.0 por ciento, desde 2.5 por ciento de la primera estimación. Para Juan Carlos Alderete, especialista de Banorte-Ixe, el mercado continúa pesimista respecto a la situación en Europa, a lo que se une la falta de acuerdos del supercomité en EU para la reducción del déficit de largo plazo. Ante la expectativa de pocos catalizadores que induzcan un mayor apetito al riesgo, Alderete reiteró su postura neutral de corto plazo sobre el peso mexicano. "Con el mercado local cerrado el día de ayer por el feriado bancario y derivado de las noticias negativas provenientes desde Estados Unidos respecto a la falta de acuerdos del supercomité -formado por republicanos y demócratas- acerca del plan de reducción del déficit de largo plazo en ese país, con fecha límite el día de mañana, el tipo de cambio se presionó hasta los 14.02 pesos por dólar al cierre del lunes", dijo. Se avizora una semana con un volumen de operación limitado y con la moneda nacional intentando mantener un patrón de consolidación, con un rango esperado para la jornada entre 13.85 y 14.10 pesos por dólar. La calificadora Standard & Poor's descartó una mayor afectación a la calificación crediticia de EU luego del fracaso del supercomité, además España colocó 2 mil 978 millones de euros en letras a tres y seis meses, a tasas no observadas en 14 años, destaca un reporte Monex Grupo Financiero.